

B 288: Ampel-Steuerung wird geändert

Wenig konkrete Ergebnisse bei der Sondersitzung zu den Verkehrsunfällen auf der Schnellstraße

Von Martin Kleinwächter

Einen ganzen Reigen Sachverständiger hatte die Stadtverwaltung bei der Sondersitzung der Bezirksvertretung Süd zur Unfallentwicklung auf der B 288 aufgeboten. Zwei Stunden lang wurde diskutiert. Aber am Ende war kein Maßnahmen-Paket gegen schwere Unfälle dort erkennbar.

Lediglich der Vertreter der städtischen Verkehrslenkung ließ durchblicken, dass die Ampel-Schaltungen an den Kreuzungen mit der Uerdinger Straße im Mündelheim und am Breitenkamp und Am Heidberg in Serm geändert werden sollen. Linksabbieger und Gerauschaufahrer sollen dort künftig nicht mehr gleichzeitig „Grün“ erhalten, damit Unfälle durch kurzfristigen Spurwechsel seltener werden. Außerdem soll das Tempo dort auf 50 km/h reduziert werden. Auslöser der Sondersitzung war jener schwere Verkehrsunfall vom 3. November 2003, bei dem Vater und Sohn aus Kamp-Lintfort den Tod fanden. Eine ältere Autofahrerin war von der B 8 auf die B 288 in Richtung Essen aufgefahren, hatte ihre rechte Fahrbahn nicht eingehalten und einen

von hinten auf der linken Fahrspur kommenden Pkw in den Gegenverkehr gedrängt. Es kam zum Frontalzusammenstoß mit den Lintfortern. Einem solcherartigen Unfall könne man nicht verhindern, erklärten die Vertreter

der Verkehrspolizei. Sie legten es 2003 insgesamt zu einer deutlichen Entspannung gekommen ist. So habe es nur noch einen einzigen Unfall beim verbrochenen Linksabbiegen von der Rampe der Uerdiner Straße in Serm hätten sie



Zu den Wildgänsen am rechten Niederrhein startet der Sauerländische Gebirgsverein am Sonntag, 25. Januar, vom Hauptbahnhof. Treffpunkt um 8.30 Uhr in der Eingangshalle.

Wandern nach Saarn

Von Wedau zum Pfannkuchenhaus nach Mühlheim-Saarn wandert der Kneipp-Verein am Sonntag, 25. Januar. Abfahrt ist um 9.20 Uhr vom Hauptbahnhof mit Buslinie 934.

SPD ehrt Mitglieder

Langjährige Mitglieder ehrt Bundestagsabgeordneter Hans Pflug beim Neujahrsempfang der Neudörfer SPD am Sonntag, 25. Januar, 11 Uhr, in der Begegnungsstätte an der Anderssenstraße.

Gehörlöse hetzen

Ein evangelischer Gottesdienst für Gehörlose findet am Sonntag, 25. Januar, 15 Uhr, in der Marienkirche, Josef-Kiefer-Straße 10 in der Altstadt, statt.

IM SÜDEN NOTIERT

Benefizkonzert für die neue Orgel

Serm. Zum Konzert für die neue Orgel in der katholischen Kirche an der Dorfstraße lädt Organist Markus Schramm am Sonntag, 25. Ja-

KURZ & AKTUELL

Neujahrssingen

Ihren gibt die „Pensionierungsstätte“ Be 16 in Sonntag, 24.

Gedenke

Um die nationalsozialistische Okkupation in der Pfarrkirche, Ludgerikirche am Sonntag, 18 Uhr.

Miniclu

Bei den Arbeitewoche ab einem 10.30 und Straße 10 sind noch (§ 3095-6).

Sport für

„Sport für der Kneipenabend ab 19.45 Uhr des Berufs-Orts am Sonntag, 25. Januar, 15 Uhr, in der Marienkirche, Josef-Kiefer-Straße 10 in der Altstadt, statt.“

Abschlag

Rotdornstift Anmeldung

Vermischtes von Politik und Privatinteresse'

Der vorläufig letzte tödliche Unfall geschah am 3. November 2003. Ein Frontalzusammenstoß mit dem Gegenverkehr. Maßnahmen an dieser Stelle sind nicht geplant.

Archivbild: Eickershoff

Kinderbüro
Wesau, Düsseldorf

Serm. Zum Konzert für die neue Orgel in der katholischen Kirche an der Dorfstraße lädt Organist Markus Schramm am Sonntag, 25. Ja-